

## 6年生中学校登校1回目（7月3日）

1回目の6年生中学校登校がありました。朝、学校から市バスで八鹿青溪中学校に4つの小学校の6年生が集結しました。1校時は、全体でのホームルーム。中学校生活の動画を見ました。



その後、校舎内見学も行いました。いろいろな教室等を見て回りました。



2校時以降は、2クラスに分かれて授業です。これは、中学校の先生による数学の授業の様子です。トランプを使って、楽しく学習できました。



「学活」は、小学校から行っている先生が授業されました。1回目ですので、お互いのことをよく知り、仲良くなれるような内容を考えてくれました。



「学活」の中で、「カタカナナーシ」というゲームをしました。カタカナを使わずにヒントを出して、カードに書いてあるワードをみんなで当てていきます。



「理科」では、中学校の先生が「双眼実体顕微鏡」の使い方を教えてもらって、使ってみました。



「音楽」では、中学校の先生と一緒に「そんごくう」と「チポリーノ」を歌いました。



もちろん給食当番もします。テキパキと進めていきます。



中学生と一緒に「掃除」もしました。小学生も一生懸命に掃除に取り組みました。



様々な場所に分かれて、その場に応じた掃除の仕方で行っていました。



最後にタブレット端末を使用して、本日の「振り返り」をしました。少し緊張したと思うけど、中学校への心構えのできたいい体験になったと思います。

